

## GRANADA

# Un alumno agrede con un cuchillo a un profesor y se suicida

● La agresión tuvo lugar el martes a mediodía en el parking del Realejo cercano a Comisaría

**B. R.** GRANADA

El martes a mediodía los vecinos del Realejo se vieron sorprendidos por un rocambolesco suceso que tuvo lugar en el parking del barrio que hay junto a la Comisaría de la Plaza de los Campos. Un joven agredió con un cuchillo a un hombre en la escalera del aparcamiento para posteriormente huir en su propio coche, dándose a la fuga a toda velocidad, según publicó *Granadaimedia*.

El presunto autor de la agresión, tal y como ha podido saber este periódico por fuentes próximas al caso, apareció muerto ayer en un domicilio de la Bola de Oro. Aunque los hechos todavía están siendo investigados, todo apunta a que el joven se quitó la vida.

Los Bomberos tuvieron que intervenir a requerimiento del 091 derribando la puerta para permitir el acceso al domicilio en el que se encontraba el cadáver, según confirmaron a *Granada Hoy* fuentes del Parque Norte de la capital. Esta actuación y la presencia de la Policía también causó un gran revuelo en el vecindario en la mañana del miércoles.

La agresión sucedió el pasado martes poco antes de las 16:00 horas. Mientras un testigo presencial de los hechos acudía a la comisaría aledaña para dar aviso a la Policía, el presunto autor del ataque escapaba al volante de un vehículo blanco saliendo del parking a toda velocidad.

El agredido, que tenía varias lesiones por arma blanca en la cabeza, se presentó por su propio pie en la comisaría antes de acudir al hospital. Según fuentes policiales, las agresiones no revisten gravedad.

En principio, los investigadores descartan el móvil del robo y todo apunta a que se trata de un asunto personal entre el herido, que es profesor, y el atacante, que podría ser un ex alumno suyo.

Un trabajador del parking aseguraba que las cámaras habían firmado la agresión y que habrían grabado el vehículo.

En efecto, la Policía ya tenía ayer su matrícula y Homicidios pudo identificar al presunto agresor. Además de las grabaciones, al escapar del aparcamiento arañó el coche y rompió los retrovisores. Por si fuera poco, el joven dejó el arma con el que realizó la agresión en la misma escalera.

Según fuentes judiciales consultadas por este periódico, si el suceso hubiese llegado a los juzgados se habría tramitado como un posible delito contra funcionario público y como faltas o delito de lesiones en función de la gravedad de las heridas.



Un momento de la visita a los juzgados de la Caleta.

MARÍA DE LA CRUZ

## Las salas de vistas de los juzgados estrenan tecnología punta

La Consejería de Justicia e Interior ha hecho una inversión de 243.700 euros

**Laura Velasco** GRANADA

La sede judicial de la Avenida del Sur de Granada estrenó ayer 23 de las 49 salas de vistas que estarán instaladas antes de septiembre.

Equipos informáticos y tecnológicos totalmente renovados han supuesto una inversión de 243.700 euros, según

informó María José Sánchez, delegada del Gobierno.

Diferentes salas, como el salón de actos de la antigua Diputación de Granada, están llenas de ordenadores, cámaras, micrófonos así como un renovado sistema de captura de audio y vídeo digital.

Todas estas reformas suponen, según el decano de los Juzgados de Granada, Francisco Sánchez, "poder subsanar un déficit. Ahora podemos hacer en la sala las grabaciones de las vistas".

Gracias a este nuevo sistema todas las partes implicadas reciben una copia instantánea a la finalización del proceso y las gra-

baciones permiten acabar las actas escritas de una manera más fiable.

El trabajo de los agentes judiciales también queda facilitado gracias al nuevo robot de copias, mientras que tres paneles informativos presentan al público los señalamientos y vistas que hay en curso o han sido aplazadas.

Por su parte, la Consejería de Justicia e Interior promovió una acción de formación para funcionarios, secretarios judiciales, jueces y magistrados, así como la asistencia de técnicos especialistas durante los primeros días de celebración de las vistas.

### EDICTO

DON MAGISTRADO-JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA Nº10 DE SEVILLA

**HAGO SABER:** Que en este Juzgado se sigue el procedimiento Expediente de dominio. Inmatriculación 680/2012 a instancia de ELÍSEO MARTÍNEZ BARNES y ASUNCIÓN HORTAL VICO expediente de dominio para la inmatriculación de las siguientes fincas:

URBANA: Solar situado en el Barrio del Almendro número 34 de la localidad de Freila que mide noventa y un metros cuadrados (91) que linda: norte, vía pública, sur y este, espacio público, oeste la finca con referencia catastral 8234302WG0583C0001FQ, de Antonio Herrero Araujo y vía pública por donde tiene su entrada.

Por el presente y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se convoca a los ignorados herederos de D. Enrique Tortosa Domene como persona de quien proceden los bienes así como a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En Baza a nueve de enero de dos mil trece.  
EL/LA JUEZ

## Manifestación contra el recurso del Ejecutivo al decreto antidesahucios

IU convoca una jornada de protestas el próximo jueves para reivindicar la normativa autonómica

**Redacción** GRANADA

IU pidió ayer a la ciudadanía que participe en una jornada de reivindicaciones convocada para el próximo viernes en Granada, en protesta por el recurso del Gobierno central contra el decreto de la Junta. La formación defiende el funcionamiento de la nor-

ma, pues ha permitido "que afloren las VPO vacías en manos de los bancos".

El coordinador provincial de IU de Granada y delegado provincial de Fomento y Vivienda de la Junta, Manuel Morales, explicó que la concentración se celebrará al mediodía ante la sede de la subdelegación del Gobierno, y pretende exigir al Ejecutivo que rectifique el recurso presentado. Morales calificó la acción de "ataque frontal a la autonomía y soberanía andaluzas, con el único objetivo de defender los intereses de las entidades financie-



Protestas antidesalojos

G.H.

ras". Además, el coordinador destacó que en los pocos meses de funcionamiento del decreto, el Gobierno autonómico ha permitido expropiar el uso de viviendas para evitar a las familias el drama de los desahucios.

IU incidió igualmente en que la regulación andaluza ha logrado que los bancos comuniquen a la Junta las viviendas de protección oficial (VPO) que tienen en su propiedad procedentes de desalojos y que permanecen cerradas sin uso. Paco Puentedura, portavoz del partido en el Ayuntamiento, explicó que la campaña iniciada por IU en la comunidad incluye la norma de que los consistorios registren mociones e iniciativas para que los regidores del PP se posicionen.

Desde la entrada en vigor del decreto, las entidades bancarias han comunicado un total de 150 VPO sin uso solo en Granada.

# El PSOE denuncia que la política de recortes afecta a la salud pública

● Medidas como el copago hacen que pensionistas o enfermos crónicos se mediquen menos

Irene Albarral GRANADA

Medidas como el copago de medicamentos, o la supresión de la atención a inmigrantes siguen creando controversia. El diputado socialista por la provincia de Granada, Jose María Martínez Olmos, declaró ayer que la política sanitaria del Gobierno central hace que se acentúen las desigualdades, a lo que añadió que el mayor lastre de la sanidad es la política de recortes que lleva a cabo el Ministerio para favorecer el capital privado.

Martínez Olmos, junto a la consejera de la Junta de Andalucía, Clara Aguilera, visitó ayer la Escuela Andaluza de Salud Pública, donde destacó que según los indicadores de las investigaciones de la Escuela, hay una re-



La EASP estudia el impacto de la crisis en la salud.

lación directa entre crisis y salud. Por lo tanto, todas las medidas políticas, incluso las educativas o ambientales influyen en la sanidad y hay que tener en cuenta su impacto para tomar decisiones.

Haciendo referencia a la atención a inmigrantes en situación irregular, el diputado aclaró que es más importante "prevenir que curar", y destacó el caso de desa-

tención del senegalés Alpha Pam.

Por otra parte, el copago farmacéutico afectará directamente en la salud pública aseguró Martínez Olmos, que añadió que esto perjudica a los que menos recursos tienen y más medicamentos consumen, los pensionistas y enfermos crónicos, y lleva a muchos de ellos a no sacar todos los fármacos que necesitarían.

## La Diputación recibirá 4,7 millones de euros extra para proyectos

Efe GRANADA

El Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas incrementará al máximo la tasa de financiación de fondos provenientes de la Unión Europea para proyectos de la provincia, lo que supondrá un ingreso extra de 4,7 millones de euros para la Diputación de Granada. La cuantía irá destinada íntegramente a la ejecución de infraestructuras en los municipios granadinos a lo largo de 2013, según informó ayer la institución provincial.

El ingreso se dividirá en dos plazos, el primero de los cuales ha sido aprobado por el Ministerio con una inyección de 2,2 millones de euros que recibirán de inmediato. Habrá otra segunda financiación de 2,5 millones.

Para el presidente de la Diputación, Sebastián Pérez, estos fondos se materializarán en proyectos de infraestructura de interés para la provincia.

## El Senado rechaza que se invierta más en el Corredor Mediterráneo

Europa press GRANADA

El pleno del Senado rechazó ayer una moción consecuencia de una interpelación en la que el PSOE pedía potenciar la línea ferroviaria Madrid-Jaén y su conexión con Granada, Almería y el Puerto de Algeciras para la articulación de los territorios y la generación de empleo y que los socialistas defendieron como una inversión "digerible" desde el punto de vista económico.

El portavoz del PSOE en la Comisión de Presupuestos del Senado y senador por Jaén, Felipe López, fue el encargado de defender la parte andaluza de este corredor e hizo hincapié en un planteamiento "razonable" desde el punto de vista presupuestario, por lo que ha insistido en que las inversiones solicitadas están "justificadas socialmente". López pidió que los Presupuestos de 2014 tengan "inversiones razonables".

¿NECESITAS COMBATIR EL CALOR?

LA PISCINA DE FUENTENUEVA ABRE PARA TI

# ¡Refréscale!

Un verano más, la **Piscina Universitaria de Fuentenueva abre sus puertas al público** para que puedas hacer frente a los rigores del calor disfrutando de un baño refrescante **en pleno centro de Granada**, en el plácido y tranquilo entorno de los paseillos universitarios de Fuentenueva. Podrás disfrutar del placer de nadar en **la única piscina pública olímpica de la ciudad**, con una **amplia zona de césped** alrededor que brinda a los bañistas la oportunidad de aprovechar una plácida jornada de ocio y de relax. La piscina dispone de **zona de cafetería** y de **vestuarios y aseos para personas de ambos sexos y con movilidad reducida**. Además, contamos con **cursos de natación y actividades organizadas** (matronatación, aquafitness, terapia acuática...)

**ABIERTA AL PÚBLICO**  
HASTA EL 8 DE SEPTIEMBRE

Toda la información sobre horarios, precios, cursos y actividades organizadas en [sl.ugr.es/piscina](http://sl.ugr.es/piscina)

Entra en nuestra web y descubre todo lo que podemos ofrecerte: [sl.ugr.es/piscina](http://sl.ugr.es/piscina)

**C.A.D.**  
CENTRO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS

**UGR** Universidad de Granada

